



Hallo Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

anbei mein Bericht als Jugendleiter sowie der Bericht der Koordinatorin olympische Disziplinen.

Das Jahr 2018 war ein gutes Jahr für unser kleines Nachwuchsteam aus dem Bezirk Westfalen Mitte. Wir holten insgesamt 12 Medaillen bei Deutschen-, Landes- und Westfalenmeisterschaften. Deutsche Meister wurden Franziska Koch U19w im MTB CC und Michel Heßmann U19m im Einzelzeitfahren.

Jonathan Rottmann U15m gewann die Bronzemedaille im Cross. Des Weiteren belegt Michel Heßmann bei der EM und WM jeweils Platz vier im Zeitfahren.

Wir konnten uns bei einigen Rennen über den Leistungsstand unserer Fahrer/innen ein Bild davon machen. Zu beobachten ist aber leider, dass alle Rennklassen im Nachwuchsbereich schwach besetzt sind. Bei sieben Vereinen im Bezirk befinden sich insgesamt 17 Nachwuchsfahrer/innen. Das stimmt mich nicht gerade positiv. Wobei der größte Anteil davon vom RSV Unna 1968 e.V. ist. Und hier wird ein positiver Trend gemeldet. Der RSV Unna hat für die Saison im Nachwuchsbereich bis jetzt 13 Lizenzfahrer/innen gemeldet.

Nun möchte ich Euch hiermit auch meinen Rücktritt als Jugendleiter bekannt geben. Ich werde dem Bezirk, nach Rücksprache mit Nils Schäfer, im Bereich Rennsport Nachwuchs weiterhin zur Seite stehen.

Zu guterletzt möchten Andrea und ich uns beim Vorstand des Bezirks, den Eltern, Trainern und Sponsoren bedanken. Denn ohne diese wären die oben genannten Erfolge nicht möglich.

Mit sportlichen Grüßen

Michael Buschhoff  
Jugendleiter

Mit sportlichen Grüßen

Andrea Hanke  
Koordinatorin olympische  
Disziplinen